
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年10月回答）〔10/4～10/8〕

　提案・意見
サギの繁殖に伴う悪臭・健康被害について
　　　　　　　　　　　　　（回答:10月5日時点）

 伊勢学園と倉田山球場の間に池がありますが、サギが大量繁殖し糞・尿でと
ても臭います。夏場や湿度が高い日は特にひどいです。
 サギは有害鳥獣駆除に指定されていない為、駆除できないですが、サギがい
ない時期に木を伐採しサギが巣を作れなくする、池の水を抜きエサの魚をい
なくするなど対策を取れないでしょうか。
 せっかく野口みずきロードがあり、ランニングにも最適なコースが糞尿の臭
いで鼻を覆わないと歩くのも苦しい状況です。

　回答

 ご意見を受けて周辺の現場確認を行いました。倉田山公園については、関係
機関と連携し、公園の景観等にも配慮したうえで樹木伐採等の対策を検討し
ていきたいと考えております。
 今後ともご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。



健康
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2021年10月回答）〔10/4～10/8〕

　提案・意見
伊勢のまちを楽しくウォーキング　について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:10月4日時点）

 伊勢のまちを楽しくウォーキングの一覧をホームページで見つけ、有り難く
利用させて頂いています。ただ本日、円座コース3を参考に歩きましたが、横
輪川を渡る橋がありませんでした。撤去されたようです。探しながら進んで
いくと草が深い堤防の端に出てしまい危ないと思い引き返しました。難しい
とは思いますが、やはりホームページに掲載しているので、ある程度の管理
は必要かと思い、投稿させて頂きました。また、地図がとてもわかりにくい
です。国土地理院地図を印刷して確かめながら歩いています。改善できたら
お願いいます。

　回答

 ウォーキングコースについて情報をいただきありがとうございました。
 「円座町めぐりコース③」を確認しましたところ、横輪川を渡る橋が撤去さ
れコースを歩くことができなくなっていました。ホームページには、再度検
証し掲載することとさせていただきます。
 今後も、市のホームページでは、正確な情報をわかりやすくお届けできるよ
う努めてまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。



子育て
*********************************************************************************

　担当課 子育て応援課　（2021年10月回答）〔10/4～10/8〕

　提案・意見 子どもたちの放課後対策について（回答:10月4日時点）

 今年引っ越して小学校に通っていますが、放課後利用できるような施設が近
くになく困っています。
 児童館のような施設でなくてもいいので、学校施設(空き教室等)を利用して
子どもたちが自由に集い、自分で遊び・異年齢児童の子ども同士が交流でき
る安全な居場所、自由来所型の遊び場を作ってください。
参考までに東京都武蔵野市の例
http://www.city.musashino.lg.jp/kurashi_guide/sho_chugakko/1007055.ht
ml
 子どもが通う学童は、定員がいっぱいと聞いています。私自身仕事をしたい
のですが、子どもが放課後安心して過ごせる施設が学童以外にありません。
空き教室等を利用した施設であれば、学校内で子どもたちもか安心して利用
でき、さらに学童の待機児童の解消策にもつながると思います。
 ご検討のほどよろしくお願いいたします。

　回答

 この度は、当課が委託実施している放課後児童クラブ（学童）において、ご
心配とご迷惑をおかけし申し訳ございません。
 放課後児童クラブは地域によって定員を超えている状況にあり、年度当初で
の入所が困難なクラブもございますが、年度途中で退所される方もおみえに
なりますので、入所申し込みをしていただいて、受け入れ枠が空くのをお待
ちいただきたいと考えております。
 また、学校の余裕教室などを利用し、体験・交流活動などを行う「放課後子
ども教室」は、現在、月に数回、一部の学校を対象に出張講座として実施し
ていますが、ご紹介いただいた東京都武蔵野市のように、各学校に常設して
毎日の活動を行うまでには至っておりません。
 市としましても、利用ニーズに対応すべく、放課後児童クラブの整備に努
め、教育委員会とも連携し放課後児童の居場所の確保に努めてまいりますの
で、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2021年10月回答）〔10/4～10/8〕

　提案・意見 不織布マスクについて　（回答:10月7日時点）

 先日、市役所へ用事があっていきました。その折二階に上がりましたが市民
と話をしている職員さんは不織布マスクでなく布マスクでした。驚きまし
た。
 マスクをするのが常識となり一応どのようなマスクでも良いとはいえ高齢者
等の相談をするところの職員が布マスクでは対面で話すのが怖いです。今は
どこでも不織布マスクは売っています。
 高齢者や持病のある人、人には言わないけれどがん治療を受けている人、そ
れぞれ事情を抱えています。不織布マスクは布製やウレタン製よりもウイル
スを防止する効果が高いと言われています。考えてみてください。

　回答

 新型コロナウイルス感染症の対策として、職員につきましてはマスクを着用
し勤務することとしておりますが、より感染力の強い変異株への対応とし
て、可能な限り不織布マスクを着用するよう周知してまいります。
 また、職場の定期的な換気や、飛沫感染防止フィルムの設置など、基本的な
感染防止対策も引き続き徹底してまいります。


